

EXPO

L'âme d'une ébénisterie



Poussez la porte de la rue J.-E.-Gottret 16, à Veyrier!

Au cœur de Veyrier, un atelier d'ébénisterie revit quelques heures claires et parfumées en forme d'exposition avant d'être transformé en appartement. Maurice Gottret, arrière-petit-cousin de Jules-Edouard Gottret (qui a donné son nom à la rue où se trouve l'atelier) a racheté à son parent un abri à bois qui se trouvait là au début des années 1960. **Au terme de sa scolarité à l'Ecole du Grütli**, Maurice Gottret a en effet appris à travailler le bois. Les patrons s'arrachent cet apprenti doué, qui décide un beau jour de se mettre à son compte. Après une enfance et une jeunesse difficiles sur le plan matériel, sa vie de jeune homme sera d'une splendide créativité et d'un grand labeur. L'ébéniste a de l'or dans les doigts. Les commandes affluent, l'équipe s'agrandit. Meubles merveilleusement ouvragés et objets originaux sortent de l'atelier jusqu'en l'an 2000.

En hommage à ce lieu envoûtant, l'artiste Sigrid Belck présente dessins, aquarelles, encres et monotypes, tous inspirés par l'atelier d'ébénisterie. Elle y a passé des heures précieuses à capter et à reproduire l'organisation d'un espace à la fois professionnel et privé, aujourd'hui déserté mais riche de créativité, de potentialités, de rêves et de détails poétiques. *Isabelle Vidon*

Vernissage: 13 octobre à 18 h.

Visites 17 et 23 octobre de 10 h à 13 h.

Sur RV les 16 (après-midi), 20 (matin) et 22 octobre. Tél. 079 546 87 70.